

NEWS

der Amateur Liga per 16.04.2021

1. Wettspielkommission

1.1. 2. Liga interregional

Meisterschaft 2020 / 2021 und Qualifikationsspiele Schweizer Cup

Der Bundesrat hat am 14. April 2021 neue Lockerungen der Corona-Massnahmen mit Wirkung ab Montag 19. April 2021 verkündet, u.a. auch für den Amateursport von Erwachsenen. Leider haben diese Lockerungen jedoch kaum positive Auswirkungen für den Aktivreisball, dies mit Ausnahme der Möglichkeit, bei gewissen Spielen wieder bis zu 100 ZuschauerInnen oder maximal ein Drittel der Kapazität zulassen zu können. Allerdings gelten hierfür strenge Auflagen (Sitzplatzpflicht, Maske, Abstand, keine Verpflegungsangebote, etc.).

Der letztmögliche Termin zur Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs wird vom Komitee besprochen. Das Geschäft wird mit den Regionalpräsidenten an der Frühjahreskonferenz von Samstag, 17. April 2021, besprochen. Der Zentralvorstand des SFV wird sich an seiner Sitzung vom 23. April 2021 mit dieser Ausgangslage beschäftigen. Er wird dabei insbesondere diskutieren, wie es mit dem Spielbetrieb derjenigen Kategorien weitergehen soll, die aktuell nicht spielen und nur mit Einschränkungen trainieren dürfen.

1.2. Frauen 1. Liga

- Seit dem Bundesratsentscheid vom 14. April 2021 sind neu maximal 100 ZuschauerInnen bzw. 1/3 der Sitzplatzkapazität der Anlage erlaubt.
- Nach Beendigung der Vorrunde (01./02. Mai 2021) nimmt die Wettspielkommission am 04. Mai 2021 die Aufspaltung der Gruppen vor und erstellen den Spielplan für den angepassten Meisterschaftsmodus.

1.3. Schweizer Cup Senioren 30+, 40+ und 50+

- Wie im Aktivreisball dürfen gemäss Bundesratsentscheid vom 14. April 2021 im Seniorensuisball nur reduzierte Trainings stattfinden. Meisterschafts- und Cupspiele sind für diese Kategorie nach wie vor nicht erlaubt.

Der Datenplan wird wie folgt angepasst:

Workshop/Tagung mit den regionalen Seniorensuisbämännern:	25./26.06.2021
Nachtragsspiel Senioren 50+	29.05.2021
½-Finalsple alle Kategorien	12.06.2021
Finalspiele alle Kategorien	26.06.2021

2. Finanzen

- Der Finanzausschuss der Amateur Liga orientiert, dass am 21. April 2021 eine nächste Sitzung der Taskforce «Stabilisierungspaket SFV» stattfindet. Der zur Verfügung gestellte Betrag wurde seitens Bund um 100 Mio. auf neu 150 Mio. erhöht. Die Abrechnungen können neu halbjährlich (01.01. - 30.06. / 01.07.2021) eingereicht werden.
- Der Finanzausschuss der Amateur Liga trifft sich zu einer ersten Standortsitzung i.S. Finanzen 2021 am Freitag, 30. April 2021, in Luzern.
- Die offizielle Mitteilung der Amateur Liga, Jahresbeitrag von CHF 250.00 pro AL-Delegierten der Regionalverbände für das Geschäftsjahr 2021, wird genehmigt. Die Rechnungsstellung an die Regionalverbände erfolgt nach der nächsten Sitzung des Zentralvorstandes SFV vom 23. April 2021.

3. Komitee

3.1. AL-DV 2021

- **Das Komitee beschliesst einstimmig, die AL-DV vom 28. Mai 2021 virtuell durchzuführen.**
- Die Aufschaltung der statutarischen Unterlagen für die AL-DV 2021 auf der Homepage der Amateur Liga findet am 20. April 2021 statt.
- Der nach der Frist eingegangene Antrag des OFV, Ehrenmitgliedschaft für Martin Stadler, wird vom Komitee gutgeheissen. Das Komitee der Amateur Liga orientiert den OFV über den positiven Entscheid.

3.2. 100 Jahre Amateur Liga

Das Komitee der Amateur Liga hat an seiner a.o. Sitzung vom 01. April 2021 das Geschäft rund um das 100-jährige Jubiläum eingehend besprochen. Sämtliche Szenarien wurden angedacht, um der gut geleisteten Arbeit des OK Würde entgegenzubringen. Die Amateur Liga ist zum Schluss gekommen, dass aufgrund der Situation rund um das Corona Virus die Feierlichkeiten abgesagt werden. Von der Amateur Liga wird eine Taskforce einberufen. Diese besteht aus zwei Vertretern aus der Amateur Liga, zwei Vertretern des OK 100 Jahre und je einen Vertreter aus Marketing und Kommunikation des SFV.

Die Taskforce hat am 06. April 2021 über Videokonferenz seine Sitzung abgehalten. Die Taskforce hat verschiedene Szenarien besprochen in Abwägung von positiven und negativen Kriterien. Aufgrund der aktuellen Lage um das Corona-Virus ist die Taskforce zum Schluss gelangt, der Frühjahreskonferenz 2021 den Abbruch sämtlicher Aktivitäten, vorzuschlagen.

3.3. Arbeitsgruppe «Spielklassenstruktur»

SSt orientierte an der letzten Sitzung über die Besprechung vom 16. Februar 2021, an welcher Vertreter des SFV und den drei Abteilungen anwesend waren. Alle Abteilungen hatten den Auftrag erhalten, Umfragen bezüglich ihrer Wettspiele durchzuführen. Die Resultate der Umfrage der Amateur Liga bei seinen Klubs wurde bereits besprochen. In der Zwischenzeit haben alle Abteilungen den Antrag des FC Rapperswil-Jona erhalten, welcher vorsieht, die Promotion League in die Verantwortung des SFV zu übergeben. Die SFL befürwortet den Antrag des FC Rapperswil-Jona, die Erste Liga hat eine zur Spielklassenstruktur allgemeine Stellungnahme abgegeben. Die Amateur Liga bespricht nach der Frühjahreskonferenz 2021 mit seinen Regionalpräsidenten den Antrag des FC Rapperswil-Jona, der aus Sicht der Amateur Liga in Ordnung ist.

4. Regionalverbände

Die AFF hat der Amateur Liga mit E-Mail vom 15. April 2021 ihre Enttäuschung über den Bundesratsentscheid vom 14. April 2021 mitgeteilt und das Komitee aufgefordert, das dringliche Geschäft i.S. Wiederaufnahme des Spielbetriebs im Aktivfussball an der Frühjahreskonferenz 2021 mit den Regionalpräsidenten zu besprechen. Die AFF fordert von der Amateur Liga eine klare Ansage, was die mögliche Wiederaufnahme des Spielbetriebs angeht. Die Amateur Liga ist sich der schwierigen Situation für alle Beteiligten bewusst und bespricht auf Antrag der AFF, das Geschäft an der Frühjahreskonferenz 2021.

5. Direktion Fussballentwicklung SFV / Direktion Frauenfussball SFV

Direktion Frauenfussball SFV

Das Komitee hat bei der Lesung des Protokolls der letzten Sitzung der Entente Deutschschweiz vom 29. März 2021 festgestellt, dass die Absichtserklärung für den Frauenfussball auf wenig Begeisterung bei den Regionalpräsidenten stösst. RS verzichtet aus diesem Grund den Vorschlag an der Frühjahreskonferenz 2021 zu präsentieren. Vielmehr soll die Zusammenarbeit mit der Basis gefördert werden, um die Entwicklung des Frauenfussballs voranzutreiben. R. Stampfli informiert über den Stand der Arbeiten im Projekt „UEFA playmakers“ und fordert die Komitee-Mitglieder auf die Neuigkeiten des Projektes auf der Homepage des SFV abzuholen. Erfreulich ist die Tatsache, dass sich bis zum heutigen Tag 25 Klubs/Standorte zur Teilnahme am Projekt angemeldet haben

6. SFV

Am 26. März 2021 wurde die Traktandenliste für den Verbandsrat vom 24. April 2021 per E-Mail erlassen. Das Generalsekretariat des SFV hat am 16. April 2021 darüber informiert, dass die Beschlussfassung über die traktandierten Geschäfte schriftlich durchgeführt wird.

Die von der Direktion Frauenfussball SFV und unserer eigenen Abteilung eingereichten Anträge werden besprochen, einstimmig unterstützt und den Regionalpräsidenten an der Frühjahreskonferenz 2021 zur Genehmigung vorgeschlagen.

7. Daten und Termine

Die nächsten Komitee-Sitzungen finden wie folgt statt:

- Freitag, 14. Mai 2021; 15.00 Uhr; Hotel Sternen / Muri
- Freitag, 28. Mai 2021; 14.00 Uhr; Stadion Wankdorf Bern

Muri, 20. April 2021